
Cursos de natación en Curicó. Para todos los interesados, se informa que están abiertas las inscripciones a los cursos de natación que realiza la Corporación de Deporte de la Municipalidad de Curicó, los que se desarrollan en las piscinas del estadio La Granja y en el recinto de Santa Fe. Pueden inscribirse en Misterticket.cl.

Gypsy Swing. En el Teatro Provincial de Curicó se realizará el espectáculo Gypsy Swing 2, Encuentro Interregional de Danzas Gitanas...Mujeres Gitanas, con la participación de la invitada internacional, Juliana Lorenzoni. La actividad está programada para el jueves 12 de diciembre, a las 19:30 horas. Esta es una iniciativa financiada por el Gobierno Regional del Maule.

Concierto "Melodías Navideñas". La Orquesta Clásica del Maule y la Orquesta Infantil y Juvenil del TRM se presentarán el jueves 12 y viernes 13 de diciembre, a las 19:30 horas en el Teatro Regional del Maule en un concierto especial de Navidad. Se trata del Concierto Clásico "Melodías Navideñas", una instancia especial previo a las fiestas de fin de año.

Premios Más Región, Más Universidad. El vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, Marcelo Cevalos Fuentes, tiene el honor de saludarle y se complace en invitarle a la ceremonia de entrega de reconocimientos de la segunda versión de los Premios "Más Región Más Universidad", donde se destacará a diario La Prensa por el valioso aporte a la región y compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad en la categoría "Cultura". La ceremonia se llevará a cabo el jueves 12 de diciembre, a las 11:00 horas, en el Salón Talca del Hotel Diego de Almagro, ubicado en 4 Norte #1011, Talca.

Luces, Jazz y Navidad. La Golden Big Band se presentará el sábado 21 de diciembre, a las 19:30 horas, en el Teatro Regional del Maule, con el Concierto Luces, Jazz y Navidad, con la participación de los cantantes invitados Elizabeth Peredo, Michelle Núñez y Nicolás Álamo; bajo la dirección de Ignacio Antoine.

Navidad. Mall Curicó dio inicio oficialmente a la Navidad con la llegada del Viejito Pascuero, quien recibirá a todos quienes quieran tomarse una foto junto a él, en el pasillo central ubicado frente a la tienda H&M. Bajo la consigna "Porque lo que nos hace feliz es hacer feliz a otros", nuevamente, el objetivo de esta actividad -que se extenderá hasta el 24 de diciembre- es recaudar fondos para la Fundación Hijos de María. Así, los visitantes que se acerquen a tomarse una foto con el Viejito Pascuero podrán apoyar la importante labor que desarrolla esta Fundación a través de una donación que va desde los \$2.000.

Expo Pesebres Curicó 2024. La Municipalidad de Curicó, a través de la Corporación Cultural, informa que la Expo Pesebres se realizará entre el lunes 9 y martes 31 de diciembre, en la Plaza de Armas de la ciudad. Los interesados en participar en esta tradicional iniciativa, pueden revisar las bases en www.culturalcurico.cl.

Corrida San Silvestre Curicana. La Asociación de Atletismo de Curicó, en conjunto con la Corporación Municipal del Deporte, invitan a todos los interesados a participar en una nueva versión de la Gran Corrida San Silvestre Curicana, evento tradicional de fin de año programado para el domingo 29 de diciembre, a partir de las 20:30 horas. La carrera, que tiene como punto de inicio la Plaza de Armas, considera las categorías 6K y 12K. Los interesados pueden inscribirse a través de las redes sociales de la Corporación de Deportes de Curicó.